



Rusia está adoctrinando a los niños en las zonas ocupadas de Ucrania

- Peter van Halteren
- [12/12/2023](#)

El Kremlin está obligando a los niños y adolescentes ucranianos de las zonas ocupadas a unirse a grupos propagandistas rusos en un esfuerzo por borrar su identidad ucraniana, informó el 8 de diciembre el Centro Nacional de Resistencia de Ucrania.

Ejército Juvenil: uno de los mayores y más peligrosos de estos grupos es la organización militar-patriótica rusa conocida como Yunarmia (Ejército Juvenil). Este grupo dirige un programa con campamentos, centros de actividades, sesiones de entrenamiento militar y clases, todo ello destinado a educar a los jóvenes para su participación en la guerra. Tiene oficinas en territorios ucranianos ocupados como Crimea, Donetsk, Luhansk y Zaporizhzhia.

Grupos ucranianos como Crimea SOS y Almenda informaron que niños ucranianos de tan sólo 8 años son presionados para unirse a Yunarmia. En un caso, 100 niños de la región de Donetsk fueron reclutados a la fuerza y llevados a Rostov para formar parte del movimiento.

https://twitter.com/ab_deff/status/1721831216041644238

Adoctrinamiento: Sabina Iliasov, coordinadora de Crimea SOS, dijo que el programa de Yunarmia elogia continuamente al presidente ruso Vladimir Putin y su llamada operación militar especial, afirmando que la guerra está "desnazificando" Ucrania.

A menudo se obliga a los niños ucranianos a apoyar a los rusos escribiendo cartas de apoyo y montando cajas de ayuda humanitaria para las tropas rusas, según un informe del sitio de medios UkraineWorld. A los niños se les enseña que Ucrania y sus aliados son el enemigo, poniéndolos en contra de su patria.

"Rusia borra su identidad ucraniana, privando a estos niños de su verdadera personalidad, y a Ucrania de su futuro", dice el informe.

Desde el comienzo de la guerra, miles de niños ucranianos han sido víctimas de estos esfuerzos rusos de "reeducación".

El 'Príncipe de Rusia': el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha identificado a Vladimir Putin como el "príncipe de Rosh" del que hablan las Escrituras. Putin pretende utilizar a estos niños ucranianos secuestrados y adoctrinados como soldados en futuras guerras para ayudarle a cumplir su sueño de una Rusia imperial renovada.